

Rafael, Brasilien

Rafael ist 19 Jahre alt. Er studiert Grafik Design in Rio de Janeiro.

28.06.2014

Rafael ist 19 Jahre alt. Er studiert Grafik Design in Rio de Janeiro: "Das Leben ist zu schön, um verachtet zu werden. Es ist ein Gottesgeschenk. Deswegen müssen wir es annehmen und mit viel Liebe pflegen, sowohl das physische wie das geistliche Leben."

Welchen Sinn hat das Leben für dich?

Der Sinn des Lebens ist nicht immer leicht zu erkennen, aber man muss so gut wie möglich leben, das heißt, von der christlichen Wahrheit in der Welt Zeugnis geben durch handlungen, die mit dem Willen Gottes übereinstimmen.

Warum lohnt es sich deiner Meinung nach zu leben?

Meiner Meinung nach lohnt es sich zu leben, weil das Leben zu schön ist, um verachtet zu werden. Es ist ein Gottesgeschenk. Deswegen müssen wir es annehmen und mit viel Liebe pflegen, sowohl das physische wie das geistliche Leben. Und dann müssen wir unserem Nächsten helfen, dasselbe zu tun.

Was hilft dir, wenn du einmal schlecht dran bist oder mit einem Problem, einem Leid konfrontiert

wirst, auf das du nicht gefasst warst?

Als erstes bete ich, sehe es mit den Augen Gottes und bitte meinen geistlichen Leiter um Rat.

Was bedeutet Christsein für dich?

Christsein heißt gegen den Strom schwimmen, verantwortlich meine Pflichten erfüllen, die Bedürfnisse der anderen wichtiger nehmen als meine eigenen.

Und Christsein mitten in der Welt?

Das bedeutet, ein guter Freund zu sein, ein ausgezeichneter Student - wenigstens versuchsweise -, nicht aufzuhören zu beten, vor allem in schwierigen Augenblicken.

Tust du etwas, damit die Welt besser wird?

Ich bete für die Menschen in meiner Umgebung. Ich versuche, nett und

aufmerksam den anderen gegenüber zu sein, und da, wo ich bin, eine gute Atmosphäre zu schaffen.

Wie erklärest du einem Freund, wer Gott für dich ist?

Ich glaube, das habe ich noch nie versucht... ich sage normalerweise, dass ich katholisch bin. Aber ich würde wohl erklären, dass Gott mein Freund ist, der immer bei mir ist, auch in schwierigen Situationen.

Wirst du zur Messe vom 26. Juni gehen, um das Fest des hl. Josefmaria zu feiern? Wohin gehst du?

Das weiß ich noch nicht. In diesem Monat ist es wegen der WM ein bißchen kompliziert. Aber falls es eine gibt, wird sie wahrscheinlich in der Kirche *de la Candelária* im Zentrum von Rio de Janeiro stattfinden.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/rafael-brasilien/> (20.01.2026)